
  Protokoll der SCI- Badminton - Spartenversammlung  2013

Am 17.4.2013 um 19.00 Uhr fand die diesjährige Versammlung der Badmintonsparte in den 
Räumlichkeiten der SCI-Geschäftsstelle im Park- Fitness statt.

Nachfolgend halte ich Folgendes stichpunktartig fest:

1. Begrüßung und Rückschau auf die Saison 2012/2013 durch Ines Weidt:  
• Am Punktspielbetrieb haben wir mit 3 Mannschaften im Jugendbereich und 3 

Mannschaften im Erwachsenenbereich teilgenommen.

• Die „Führungsriege“ inklusive Jugendsprecherin trifft sich weiterhin jeweils am Ende jedes 
2. Monats zwecks Austausch und Planungen etc. 

• Ein großes Dankeschön für ihre Arbeit, Mühe und Zeit geht an alle, die sich in irgendeiner 
Form für die Sparte und unseren Sport engagieren, sei es als Helfer bei Events, 
Übungsleiter, Organisatoren etc.  Besonderer Dank an Olaf Krebs, Reimer von Leesen 
und Jens Leverkühne für ihre Arbeit und ihre Zeit, die sie in unsere Sparte investieren. 

• Saisonhighlights: 

August 2012: Vereinsmeisterschaften in Wellenkamp als gemeinsamer Event von Jugend 
und Erwachsenen mit toller Beteiligung bei, ausgerichtet von Sina L. und Nadine. 
Außerdem gibt es seitdem die einheitlichen Shirts.

Dezember 2012: Jahresabschlussevent als „Trainingsfeuerwerk“ für Jung und Alt in 
Münsterdorf, ebenfalls gute Beteiligung, mit Weihnachtsfeier, deren Programm von Sina 
G. und Laura mitgestaltet wurde. Der Termin (in den letzten Dezembertagen) wird von der 
Versammlung für gut befunden.

Januar 2013: Wir bekommen eine Trainingszeit in der neuen Gutenbergsporthalle. Dafür 
tauschen wir die Trainingszeit in der AVS ein und geben die ehemaligen Gutheil-Zeiten am 
Montag in Sude-West zum 1. März zurück. Danke an Olaf für beständiges Kümmern.

Januar 2013: Das erste Turnier in der neuen Halle wird ausgerichtet. Die 
Jugendkreisrangliste unter Olafs Leitung wird zum Erfolg und die neue Halle erweist sich 
als toller Ort für solche Veranstaltungen.

Februar 2013: Saisonfinale der 1. Mannschaft vor 250 Zuschauern

März 2013: Fahrt der Jugendlichen zum Turnier nach Ikast (DK),

• Was sonst noch?

SHBV: neuer Präsident Frank Höpfner seit Mai 2012, vor ein paar Tagen zurückgetreten

       Verbandstag am 25.5.2013

Statt der „Smash“ gibt es seit kurzem einen Newsletter, der in Abständen 
verschickt wird, es stehen gesammelt die Infos drin, die auf der SHBV-Homepage 
veröffentlicht werden.

SCI: der SCI veranstaltet ab diesem Jahr jährlich einen Neujahrempfang, auf dem eine 
Sportlerehrung stattfindet. Olaf und Ines waren als Abteilungsleitung eingeladen. Um 
als Sportler geehrt zu werden, muss man mindestens einen Vizelandesmeistertitel 
vorweisen können. Im diesem Jahr wurde aus unserer Sparte niemand geehrt, 2014 
werden Reimer und Enno als Vizelandesmeister im HD O 40 geehrt werden können.
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2. Rückschau auf die Saison 2012/2013 der Mannschaftsführer und des Jugendwartes  

• Die 1. Mannschaft schließt mit einem vierten Platz in der Landesliga die Saison ab und ist 
damit und mit dem Verlauf der Saison sehr zufrieden und für Zuschauer- und 
Helferunterstützung vor allem aus der Sparte sehr dankbar.

• Die 2. Mannschaft schließt mit einem 6. Platz in der Kreisliga die Saison ab. Jens 
Leverkühne berichtet über einen mäßigen Start in die Saison und die Steigerung zum 
Saisonende. Die Saison hat der Mannschaft viel Spaß gemacht.

• Die 3. Mannschaft schließt die Saison in der 1. Kreisklasse mit einem 5. Platz ab. Auch 
hier wurde mäßig gestartet und zum Ende hin die Punkte gemacht. Jörg Sievers 
berichtet, dass er auf 20 Ersatzspieler zurückgreifen musste.

• Olaf als Jugendwart berichtet von erfolgreicher Jugendarbeit, die sich in der Zahl der 
Trainingsteilnehmer sowie in guten Ergebnissen in der Punktrunde und auf Turnieren 
zeigt. Die von Tanja betreuten U 15er erreichten im Herzschlagfinale einen 3. Platz. Tanja 
berichtet von einer mannschaftlich und sportlich tollen Saison. Reimers U15er beenden 
ihre Saison mit einem 7. Platz, er berichtet von einer anstrengenden Saison und wünscht 
sich Unterstützung bei der Betreuung in der kommenden Saison. Die von Andrea 
Erdtmann betreuten U17er blieben ungeschlagen und wurden überlegen Meister mit nur 
einem abgegebenen Spiel. Auch auf Kreisranglisten/-meisterschaften sowie beim Turnier 
in Ikast konnten vordere Platzierungen erreicht werden.

• Jörg berichtet von den Turnieren auf KBV- Ebene, bei denen SCI-Spieler vordere 
Platzierungen erreichen konnten.

• Sina, Theresa und Sina  berichten von erfolgreicher Teilnahme am Schlei-Cup. Auch hier 
konnten vordere Platzierungen erreicht werden. Sie empfehlen aufgrund der tollen 
Turnierorganisation, hier im nächsten Jahr auch mit den Jugendlichen hinzufahren (bis 
U22 ).

 

3. Wahlen: In ihre Ämter wiedergewählt wurden:  
a) Gerätewart Jörg Sievers
b) Jugendwart Olaf Krebs
c) Pressewart/in Jens Leverkühne
d) Sportwart Reimer von Leesen, Jens Leverkühne
e) stellvertr. Abteilungsleiter Olaf Krebs
f) Abteilungsleiterin Ines Weidt 

4. Mannschaftsbetreuung Jugend                                                                                                  
Marco (Andrea) Erdtmann, Tanja Jaeger  erklärten sich bereit, die Betreuung jeweils einer 
Jugendmannschaft zu übernehmen. Sina G. und /oder Sina L. werden Reimer bei seiner 
Mannschaft unterstützen. Danke für euer Engagement.

5. Trainerausbildung und Trainer für Erwachsene und Jugend  
• Olaf berichtet von der guten Beteiligung im Jugendtraining an allen Standorten und dass 

es gut wäre, dabei dauerhaft zu zweit zu sein, um allen besser gerecht werden zu können. 
Wir werden ein paar ältere Jugendliche daraufhin ansprechen. Wer Interesse hat, sich 
zum Trainer o.ä. ausbilden zu lassen, spricht uns bitte an. Das gilt auch für die 
Erwachsenen! Die Sparte wird sich im Rahmen der Möglichkeiten an den Kosten 
beteiligen. Sina L. wird im Montagstraining in Edendorf Reimer unterstützen, wenn Sina G. 
nicht mehr zur Verfügung steht (wegen Studium).

• Wir würden gern ein Training für die Erwachsenen am Mittwoch in Wellenkamp anbieten, 
noch gibt es dafür aber keinen Trainer. An einer Lösung wird gearbeitet, Ideen und 
Vorschläge bitte an uns.
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6. Termine  
 
• Vereinsmeisterschaften: soll am 17.8.2013 als „Saisonopener“ stattfinden. Orga-Team: 

Theresa, Sina L., Laura
• Jahresabschlussevent/Weihnachtsfeier: soll wieder zwischen Weihnachten und Silvester 

am 28.12.13 stattfinden. Jörg wird das mitorganisieren.
• Störlauf am 25. Mai, 
• Umzug zum 775. Stadtjubiläum am 1.6.
• SCI-Sommerfest: Wir werden mit 2 Speedmintonfeldern vor Ort sein. Olaf, Jens, Ines, 

Gerrit und Marco werden sich bei der Betreuung abwechseln.
• Ostseeopen in Kappeln vom 6. – 8.9.13

7. Mannschaftsbesprechung  
Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine Mannschaftsplanung als 
Diskussionsgrundlage. Die Anwesenden einigten sich darauf, wie zuvor mit 3 Mannschaften im 
Erwachsenenbereich zu starten:

1. Mannschaft: Landesliga Nord

2. Mannschaft: Kreisliga

3. Mannschaft:  1. Kreisklasse 

Die 1. Mannschaft steht, die genaue Zusammensetzung der 2. und 3. Mannschaft wird in den 
kommenden Wochen genau festgelegt. Das Grundgerüst dafür steht ebenfalls und ist 
besprochen. Fest steht, dass Jugend und alte Hasen gemischt werden, dass die erfolgreiche 
U 17er Mannschaft, deren Spieler alle aus der Altersklasse herauswachsen, künftig im 
Erwachsenenbereich antreten wird, und dass Sebastian und Tarek Möglichkeiten erhalten 
werden, in die erste Mannschaft zu schnuppern. Jörg wünscht sich für die 3. Mannschaft 
„Damensicherheit“.

8. Verschiedenes:  

• Beim Jugendtraining wird ein neuer Vertreter der Jugendlichen gewählt werden.

• Theresa wird den Posten des „Turnierwarts“ übernehmen, in den Hallen Werbung für 
Turniere machen und sich um die Meldungen kümmern.

• Olaf berichtet von der Abteilungsleiterversammlung: Es soll eine Vereinschronik geben, zur 
Finanzierung sollen die Sparten Sponsoren suchen, die eine Anzeige in der Chronik 
schalten wollen. Außerdem soll es eine Jugendversammlung des SCI geben. Wer dort 
mitarbeiten möchte, meldet sich beim Vereinsvorstand.

• Wir suchen noch einen Schrank für Netze, Bälle, Stangen etc. in der Gutenberghalle. Bitte 
melden, wer was weiß/hat. 

• Ein herzliches Dankeschön an Frank für die Arbeit rund um unsere Homepage. Diese wird 
endlich auf SC aktualisiert. Ines bittet darum, dass auch die Seiten der 2. Und 3. 
Mannschaft auf Vordermann gebracht werden, sobald die Mannschaften stehen.

• Frank zeigt als Dankeschön für die Unterstützung der 1. Mannschaft aus der Sparte ein 
Video „Badminton in Itzehoe“, das bei allen für Begeisterung sorgt. Danke dafür, Frank.

Hohenaspe, den 18.04.13 Ines Weidt


